

# L'Islam Unique Religion

---

<"xml encoding="UTF-8?>

L'Islam Unique Religion

· Qui est Allah?

· Les Preuves que Dieu existe

· Qu'est ce qu'un Prophète?

Qui est Allah?

Question général sur la croyance des Musulmans que peuvent se poser des personnes qui ne connaissent pas la religion qu'est L'Islam :

Qui est leurs "Dieu" ?

Cet article tentera de répondre à cette question et aussi à la suivante qui est : Les musulmans adorent-ils le même Dieu que les juifs et les chrétiens? Que signifie le nom « Allah »? Allah est-il le Dieu-lune?

## 1/ LA FAUSSE IDEE DES AUTRES !!!

Une des fausses perceptions les plus répandues au sujet de l'islam, chez les non-musulmans, concerne le nom d'Allah. Pour toutes sortes de raisons, de nombreuses personnes s'imaginent que les musulmans adorent un Dieu différent des juifs et des chrétiens. C'est pourtant faux, puisque le nom « Allah » est tout simplement le mot arabe pour désigner « Dieu », et qu'il n'existe qu'un seul et unique Dieu.

Qu'il n'y ait aucun doute à ce sujet : les musulmans adorent le Dieu de Noé, d'Abraham, de Moïse, de David et de Jésus (que la paix soit sur eux tous). Il est cependant vrai que les points de vue des juifs, des chrétiens et des musulmans sur Dieu sont différents.

## 2/ LA DIFFERENCE ENTRE LA CROYANCE D'UN MUSULMAN, D'UN JUIF ET D'UN CHRETIEN !

Par exemple, les musulmans – comme les juifs – rejettent la croyance chrétienne en la trinité et en l'incarnation divine. Mais cela ne signifie pas pour autant que ces trois religions adorent des dieux différents car, comme nous l'avons déjà dit, il n'existe qu'un seul et unique Dieu.

Le judaïsme, le christianisme et l'islam affirment tous être des religions « abrahamiques », et ils sont tous considérés comme des religions monothéistes.

Mais l'islam nous enseigne que les autres religions ont, par divers moyens, dénaturé la croyance en Dieu, cette croyance pure et droite, en négligeant de se conformer à Ses véritables enseignements et en y introduisant des idées fabriquées de toutes pièces.

Il est à souligner que les chrétiens et les juifs arabophones utilisent également le nom « Allah » pour désigner Dieu. Si vous ouvrez une Bible écrite en arabe, vous constaterez que le mot « Allah » est utilisé là où le nom « Dieu » est utilisé dans la version française. Cela parce que « Allah » est un mot arabe équivalent à « Dieu » (avec un « D » majuscule). De plus, le nom « Allah » ne peut être mis au pluriel, ce qui va de pair avec le concept islamique de Dieu unique.

Avant de conclure, nous aimerais ajouter qu'il y a des personnes manifestement égarées qui cherchent à convaincre les gens que « Allah » n'est qu'une sorte de dieu arabe et que l'islam est une religion « étrangère », qui ne partage aucune racine avec les autres religions abrahamiques (i.e. le christianisme et le judaïsme).

Dire que les musulmans adorent un dieu différent parce qu'ils disent « Allah » est aussi illogique que d'affirmer que les francophones adorent une autre divinité parce qu'ils disent « Dieu », ou que ceux qui parlent hébreu adorent un dieu différent parce qu'ils disent parfois « Yahvé ». Un tel raisonnement ne tient pas la route.

Par ailleurs, affirmer qu'il n'y a qu'un seul nom acceptable pour Dieu, dans une seule langue particulière, équivaut à nier l'universalité du message de Dieu à l'humanité, qui s'adresse à toutes les nations, tribus et peuples, et qui a été transmis par des prophètes différents, qui parlaient des langues différentes.

Pourquoi des gens cherchent-ils à discréditer l'islam de la sorte? La raison est que la vérité ultime de l'islam est établie sur une base solide et que la foi inébranlable en l'unité de Dieu

qu'elle prêche est au-dessus de tout reproche. C'est pourquoi certains, ne pouvant attaquer directement ses doctrines, inventent toutes sortes de mensonges sur l'islam afin de décourager les gens de chercher à en apprendre davantage sur cette religion.

Si l'islam était enseigné de la bonne façon, de sorte que les gens comprendraient qu'il existe une religion universelle qui leur apprend à adorer et aimer Dieu tout en prêchant le plus pur monothéisme, il ne fait aucun doute que de nombreuses personnes ressentiraient le besoin de remettre en question le fondement de leurs propres croyances et doctrines.

### 3/ CE QUE DIT LE CORAN A PROPOS D' ALLAH !!!

D'après le Coran :

Allah est Un, Transcendant, Indescriptible, Indivisible, Incomparable, Le Créateur, l'Eternel, Le Sublime, Le

Saint, Le Pur, Le Parfait, l'Absolu. Il n'a pas été engendré et Il n'a pas engendré. Nul ne Lui est égal. Il est Le premier et le Dernier, l'Apparent et le Caché, le Commencement et la Fin, Il connaît parfaitement toute chose;

Il est la "Cause sans cause de toutes les causes",

Il subsiste par Lui-même,

Il se suffit à Lui-même,

Il ne mange pas, ne boit pas et ne dort pas.

Il est Immatériel et Intemporel,

Il n'a ni corps ni forme,

Il est Impénétrable,

Imperceptible,

Infatigable et Immortel.

Il dirige l'Univers et tout ce qu'il contient, Il maintient l'équilibre de l'Existence.

L'Imâm Ali ibn Abu Talib, dans Nahj al Balagha (Voie de l'éloquence), Sermon n°181, dit :

«Celui qui Le compare (à d'autres êtres) n'a pas saisi sa réalité. Il est incomparable.

Celui qui Le désigne et L'imagine ne Le vise point.

Tout ce qui se connaît à travers soi-même a été créé et toute chose qui existe en vertu d'autres choses est l'effet d'une cause.

Il agit mais non avec l'aide d'instruments.

Il fixe des mesures mais sans activité mentale.

Il est Riche mais non par acquisition.

Le temps ne Lui tient pas compagnie, et les instruments ne viennent pas à son aide.

Son Etre précède le temps, et Son Existence précède le néant.

Son éternité précède le commencement. Du fait même qu'il a créé les sens, on comprend qu'il n'a pas de sens.

Et de l'existence des contraires on déduit qu'il n'a pas de contraire; et de l'existence de similarité entre les choses, on déduit qu'il n'est rien qui Lui soit semblable, Il a fait de la lumière le contraire de l'obscurité, et du chaud celui du froid.

Il suscite l'affection entre les choses rivales, réunit les choses de nature différente, rapproche les choses éloignées, et sépare les choses unies. Il ne connaît pas de limite, et n'est pas quantifiable par les nombres.»

## Les Preuves que Dieu existe:

Dans le monde, il y a de nombreuses pensées différentes au sujet de "Dieu", On peut compter deux grandes catégories d'humain !

1 Ceux qui croient en "Dieu"

2 Ceux qui ne croient pas en "Dieu"

Dans la première catégorie se trouve les Polythéistes et les Monothéistes.

Exemple : Juifs, Chrétiens et Musulmans croient en un seul Dieu donc ils sont Monothéistes.

Les égyptiens de l'antiquité croyaient en plusieurs Divinités donc ils étaient Polythéiste.

Dans la seconde catégories se trouve ceux qui ne croient pas en Dieu mais qui ont encore des doutes

Exemple: Un membre de leurs famille est gravement malade ou va mourir, à ce moments ils se demandent si Dieu existait qu'il les sauve et leurs vient en aide.

ET il se trouve aussi ceux qui ont une certitude à 100 % que Dieu n'existe pas, on les appelle les athées !

## Preuves que Dieu existe :

Comment sait-on que Dieu existe sans faire référence à un livre religieux ?

Celui qui ne croit pas en Dieu nie sa raison, car il accepte qu'un acte ne puisse pas avoir d'auteur,

Un exemple : c'est comme si une personne croit qu'une maison s'est construite toute seule ou à la suite d'un explosion... Certainement qu'il ne va pas croire cela, alors à plus forte raison, cet univers ordonné a eu besoin d'un Créateur parfait. On voit par ce simple raisonnement que

celui qui ne croit pas en Dieu fait abstraction de sa raison.

Comment prouver à un quelqu'un que Dieu existe malgré le fait qu'on ne le voit pas ? Supposant qu'un jour nous trouvons un rocher où est gravé un dessin, Nous ne dirons jamais que ce dessin a été fait accidentellement au fil du temps.

Une analyse logique nous mènerait à dire qu'une personne est venue graver ce dessin dans le rocher, même si nous n'avons jamais vue personne faire ce dessin devant nous mais sa présence est visible à travers son oeuvre.

### Les Signes de Dieu

Si tu te retrouves avec une personne qui ne croit pas du tout en Dieu.

Dit lui," je ne crois pas que tu as une intelligence car je ne le vois pas... Je ne vois que "l'effet" de ton intelligence, c'est à dire que par ton intelligence tu peux parler avec cohérence ou résoudre un problème, mais malgré tout, je ne vois pas son intelligence. Dois-je faire un trou dans sa tête pour la trouver ?... "

On ne voit pas Dieu, mais ce n'est pas pour autant qu'il n'existe pas, tout ce qui nous entoure est une preuve de l'existence de Dieu. (Toute acte nécessite un auteur, alors à plus forte raison l'Univers a besoin d'un Créateur).

Comment sait-on que Mohammad est un Prophète ?

Parce qu'il a eu des miracles que Dieu lui a donnés pour appuyer ce qu'il disait. Parmi ses miracles, il y le livre du Qour'an (Le Coran).

Comment prouver que Mohammad a eu des miracles ?

La preuve est rationnelle encore une fois. Si quelques personnes disent aujourd'hui qu'ils ont vu quelque chose d'invraisemblable, on peut ne pas les croire, car il est possible que ces quelques personnes se soit entendues pour mentir à propos de cette choses.

Maintenant, comment sait-on que Rome, le 24/08/410, fut prise par Alaric ? Parce que le nombre de personnes qui a rapporté cet événement est très grand et qu'il est impossible qu'ils se sont tous mis d'accord pour mentir (la connivence est impossible).

Alors de même, comment acceptons nous que les miracles du Prophète ont vraiment eu lieu ?

Pareil, la connivence est impossible dans ce cas, car le nombre de personnes (des milliers de personnes) qui ont rapporté ces événements est si grand, qu'il est impossible qu'ils aient pu se mettre d'accord pour mentir.

C'est simplement logique et raisonnable.

Voila pourquoi celui qui nie les miracles du Prophète nie aussi sa raison. Car la logique et le bon sens n'accepte pas que des milliers de personnes puissent se mettre d'accord pour mentir sur un événement et le rapporter partout de la même manière. Car sinon, tu remets en cause tous les événements historiques qui nous sont rapportés de manière nombreuse et complète...

Et ca serait vraiment absurde...

Parle du CORAN.

Le Qour'an(coran) est la parole de Dieu.

Maintenant il faut distinguer entre le Qour'an qui l'Attribut de la Parole de Dieu, et le livre du Qour'an qui lui, l'expression de la Parole de Dieu. Car la Parole de Dieu ne s'incarne pas dans les livres, Elle n'est ni un son, ni des lettres. Mais c'est un Attribut sans comment et incréeé, qui n'a donc ni commencement ni fin.

Le Qour'an est vérifique puisque c'est la parole de Dieu.

Le Coran sera intacte jusqu'à la fin des temps puis un siècle avant la fin du monde élevé au ciel.

Tous ce qui est écrit dans le livre du Coran est vérifiable puisque c'est un livre que Dieu a révélé au Prophète Mohammad.

Que dit Dieu concernant le Prophète Mohammad ?

Après avoir prouvé que Mohammad est un Prophète et que le livre du Coran est la Parole de Dieu, on peut donner les preuves tirées du Coran.

Et dans le Coran on trouve que Dieu dit concernant le Prophète Mohammad, ce qui signifie :

"Et il ne prononce rien sous l'effet de la passion, ce n'est rien d'autre qu'une révélation qui lui est révélée".(Coran chapitre 53 verset 3-4)

et ce qui signifie : "Ce que le Messager vous a rapporté, prenez-le (appliquez-le) et ce qu'il vous a interdit, abstenez-vous en" (Coran chapitre 59 verset 7)

Comment sait-on que l'islam est la religion véridique ?

Après avoir prouvé que Mohammad est un Prophète et que le livre du coran est la Parole de Dieu, on peut donner les preuves tirés du Qour'an.

Dieu dit:

ce qui signifie : "Certes, la religion que Dieu agrée, c'est l'islam ". (Coran chapitre 3 verset19)

ce qui signifie : " Celui qui prend autre chose que l'islam pour religion, elle ne sera pas acceptée de sa part et il fera partie des perdants au jour du jugement ". (Coran chapitre 3 verset 85)

Comment sait-on que les chrétiens et les juifs se trompent sur leurs messages qui fut fasifiés et que les chrétiens croient à une mauvaise interprétation vielle de 2000 ans sur Dieu imposer par Paul, Constantine ..etc et que en vérité Jésus n'est qu'un Prophète de Dieu ?

Après avoir prouvé que Mohammad (paix et bénédiction de dieu) est un Prophète et que le livre du Coran est la Parole de Dieu, on peut donner les preuves tirés du Qour'an.

Jésus que la paix soit sur lui a dit ce qui est rapporté par la Parole de Dieu:

ce qui signifie : "Je suis l'adorateur de Dieu, Il m'a donné le Livre et a fait de moi un Prophète; Il m'a béni où que je sois. Il m'a ordonné d'accomplir la prière et de donner la Zakat (l'aumône rituelle obligatoire) - tant que je vivrai- et d'être bon envers ma mère. Il n'a fait de moi ni un oppresseur, ni un malheureux. Que la paix soit sur moi le jour de ma naissance, le jour de ma mort et le jour où je serai ressuscité."(Qour'an 19/30-34)

ce qui signifie : "Certes, Dieu est mon Seigneur et Le vôtre. Adorez-Le donc. Voilà le droit chemin."(Qour'an 19/36)

Par conséquent, Jésus montre là qu'il est une créature, et non le fils de Dieu.

Puis Dieu dit:

ce qui signifie : "Ils divergèrent entre eux. (...)" (Qour'an 19/37)

Ils furent divisés en 72 groupes. Certains dirent: "Jésus est une incarnation de Dieu", d'autres dirent: "C'est un des trois (le fils, le père et le saint-esprit)".

Dieu dit :

ce qui signifie : "Et Dieu dit à ^Iça fils de Maryam : Est-ce toi qui a dit aux gens : Prenez-moi avec ma mère comme Dieux autres que Dieu ? Il répondit : Tu es exempt d'imperfection, je n'ai pas à dire ce que je n'ai pas à dire. Si je l'avais dit, Tu le saurais ». Puis le verset qui vient après, ce qui signifie : « Je ne leur ai dit que ce que Tu m'as ordonné : d'adorer Dieu mon Seigneur et votre Seigneur". (Qour'an 5/116)

et aussi ce qui signifie : "Il ne convient pas à Dieu d'avoir un fils, Lui qui est loin de toute imperfection." (Qour'an 19/35)

et ce qui signifie : "Alors, malheur à ceux qui ont méprisé le Jour du Jugement."(Qour'an 19/37)

Seuls les musulmans au temps de Jésus restèrent dans la droiture et dirent: "C'est un Prophète de Dieu qui a été élevé au ciel."

Jésus a dit ce qui est rapporté par la Parole de Dieu,

ce qui signifie : "Qui sont mes alliés dans la voie que Dieu a agréée?" Les apôtres répondirent: "Nous sommes ceux qui soutiennent la religion de Dieu, nous croyons en Dieu, et sois témoin (O Jésus) que nous sommes musulmans. Seigneur! nous croyons au Message (L'Evangile) et avons suivi ton Messager (Jésus), alors inscris-nous parmi les croyants". (Qour'an 3/52-53)

Dieu dit aussi

ce qui signifie : "Et à cause de leur parole: "Nous avons vraiment tué le Messie, Jésus fils de Marie, le Messager de Dieu ..." Or, ils ne l'ont ni tué, ni crucifié, mais ce n'était qu'un faux-semblant. Ceux qui sont en désaccord à son sujet sont vraiment dans l'incertitude; ils n'en ont aucune connaissance certaine; ils ne suivent qu'une conjecture, et ils ne l'ont certainement pas tué, mais Dieu l'a élevé vers Lui (dans une place au ciel agréée par Dieu). Et Dieu est Puissant et Sage." (Qour'an 4/157-158)

ce qui signifie :"Ils ont dit: "Le Miséricordieux s'est donné un fils!"

Vous avancez-là une chose abominable!

Peu s'en faut que les cieux ne se fendent à cause de cette parole; que la terre ne s'entrouvre et que les montagnes ne s'écroulent!

Du fait qu'ils ont attribué un fils au Miséricordieux!

Alors qu'il ne convient nullement au Tout Miséricordieux d'avoir un fils!

Tous ceux qui sont dans les cieux et sur la terre se présentent au Miséricordieux comme de simples créatures." (Qour'an 19/88-93)

ce qui signifie : "Dis (Mohammad):"Ceux qui forgent un mensonge contre Dieu ne seront pas heureux.

Ils jouiront momentanément de ce monde; puis ils retourneront vers Nous (Dieu) et Nous leur ferons alors goûter un dur châtiment à titre de sanction pour leur mécréance." (Qour'an 10/69-70)

ce qui signifie : "O vous qui avez cru, soyez les alliés de ceux qui prirent le chemin que Dieu a agréé, comme au temps où Jésus, fils de Marie, dit aux apôtres: "Qui seront mes auxiliaires dans la voie de Dieu?" Les Apôtres dirent: "Nous sommes les auxiliaires dans la voie de Dieu."

Un groupe des fils d'Israël crut, un autre groupe fut mécréant. (...)" (Qour'an 61/14)

Il faut savoir que Jésus n'est pour rien dans la croyance de ceux qui prétendent le suivre

aujourd'hui. En effet, Dieu dit:

Ce qui signifie : "A ceux qui te contredisent après que tu as reçu la Révélation à propos de Jésus, tu n'as qu'à dire: "Venez, rassemblons nos enfants et les vôtres, nos femmes et les vôtres, nos propres personnes et les vôtres, et implorons Dieu en appelant Sa malédiction sur les menteurs." (Qour'an 3/61)

Et quand le Prophète Mouhammad les invita à cela, ils refusèrent, évidemment.

Dieu dit:

ce qui signifie : "ô gens du Livre, revenez à la Parole juste et authentique et n'adorez que Dieu, sans rien Lui associer, et ne vous prenez pas les uns les autres pour seigneurs en dehors de Dieu. Et s'ils se détournent, dites-leur: "Soyez témoins que nous sommes les vrais monothéistes soumis à Dieu." (Qour'an 3/64)

-" ce qui signifie : "Certes ont commis de la mécréance ceux qui ont prétendu que Dieu est le Messie fils de Marie. Et le Messie dit: "O fils d'Israël, adorez Dieu, mon Seigneur et le votre car celui qui fait de l'association, Dieu lui a interdit le Paradis, et sa demeure sera l'Enfer. Et les injustes n'auront pas de soutiens (alliés)"." (Qour'an 5/72)

Comment certains soi-disant chefs religieux chrétiens ont falsifié l'Evangile de Jésus ? Il faut rappeler que deux siècles après la montée de Jésus au ciel, sa Religion de droiture fut falsifiée. Pour ce faire, on commença par déformer le sens de l'Evangile, ensuite on s'attaqua au contenu même en y enlevant la majorité des termes. Dès lors, la situation devint tellement aberrante que quelqu'un se présentait avec un évangile de sa propre composition en prétendant que c'était la version originale. Face à une telle prolifération d'évangiles, le roi Constantin Ier, dit Constantin le Grand, dut convoquer à Nicée (dans l'actuelle Turquie), en l'an 325, tous les auteurs pour leur demander d'y mettre de l'ordre. Ils se mirent donc d'accord sur quatre Evangiles et brûlèrent le reste.

LES 4 EVANGILES QUI FUT GARDE' SONT :  
1/L'évangile selon Marc

2/ L'évangile selon Mathieu

3/L'évangile selon Luc

4/L'évangile selon Jean

Cependant, cela n'a pas empêché les chrétiens de demeurer divisés en plusieurs groupes opposés les uns aux autres.

Parle du Qour'an (le coran), de la Thora ou de l'Evangile (et non les évangiles)

Le Qour'an est une Révélation de Dieu. C'est un Livre sensé, destiné à être médité, dont les versets sont exposés avec sagesse, et que Dieu a voulu en langue arabe. Il est un rappel pour les Croyants, et un moyen par lequel le Prophète Mouhammad, annonce la bonne nouvelle et avertit d'un châtiment terrible.

Quand on dit que le Qour'an, la Thora ou l'Evangile (et non les évangiles) sont la Parole de Dieu, cela a deux significations:

1. Soit c'est la Parole de Dieu qui est Son Attribut; auquel cas cette Parole n'est ni en arabe, ni en une autre langue, n'est pas des lettres ou une voix, ne ressemble pas à la nôtre, n'a pas de commencement, et n'est pas quantifiable.

2. Soit il s'agit des expressions de cette Parole que l'on peut trouver dans les Livres Saints. C'est à travers ces expressions qu'on comprend ce que Dieu a dit par Sa Parole, qui n'est pas composée de lettres, et qui n'est ni une voix ni un langage. Ainsi, si nous écrivons au tableau les mots Allah, Dieu ou God, cela ne signifie pas que Dieu s'incarne dans le tableau, ou qu'il y a trois Dieux. Au contraire, il s'agit de trois expressions indiquant que nous parlons du Créateur qui n'est pas ces lettres écrites. C'est dans ce sens que nous disons que les versets qu'on trouve dans le Qour'an expriment la Parole de Dieu.

La Torah et l'Evangile n'existent plus dans leurs état originel et le seul livre révélé qui est intacte est le Qour'an